

Ausgabe 2, 31. Juli 2022

Mitgliederforum



Wenn ohnehin schon viele Vertreter_innen der hessischen Jugendgruppen beisammen sind, dann bietet es sich an, auch das Mitgliederforum im Rahmen des Lagers abzuhalten. Um auch Kamerad_innen, die nicht auf dem Lager dabei sind, die Teilnahme zu ermöglichen, fand die Veranstaltung hybrid statt - eine Premiere für die THW-Jugend Hessen. Wie immer waren einige Formalitäten wie die Feststellung der Beschlussfähigkeit, die Annahme des Protokolls vom letzten Forum und die Vorlage des Kassenberichts und der Kassenprüfung zu erledigen.

Dann galt es, für alle fünf Regionalbereiche die Bezirksjugendsprecher und deren Stellvertreter_innen neu zu wählen. Für Darmstadt wurde Leon Trapp, OV Lampertheim, gewählt, für Frankfurt Emil Reck, OV Wiesbaden, für Gelnhausen wurde Samuel Marks aus Erlensee im Amt bestätigt, für Gießen erhielt Jona Sasse aus Marburg die Mehrheit der Stimmen und für Homberg gewann in einer Stichwahl Yannik Wegner aus dem OV Rotenburg/Fulda.



Angesichts des einsetzenden Nieselregens beeilte sich Landesjugendleiter Marcus Paulsen, die Veranstaltung zum Ende zu bringen - natürlich nicht, ohne die obligatorische Jahresgabe zu präsentieren.



Alle Jugendgruppen, die am Mitgliederforum teilgenommen haben, ob in Präsenz oder virtuell, erhalten einen „Brennpeter“ und ein Spikeball-Pro-Set.

Die Jahresgabe wird hier von Helene und Anton aus dem Ortsverband Wiesbaden vorgestellt.

Termine Heute

9:00 h
Landesjugendwettkampf
Siegerehrung: 15:30 h

Glückwünsche

Heute hat niemand im Lager Geburtstag.

Essen

Mittagessen:

Chili con Carne mit Reis
Für Vegetarier:

Chili sin Carne mit Reis

Abendessen:

Nudeln mit Bolognese-Soße
und Parmesankäse

Für Vegetarier:

Nudeln mit Tomatensoße
und Parmesankäse

Nachtsch:

Fruchtjoghurt

Wetter

Morgens heiter, später stärker bewölkt, gegen Abend leichte Schauer möglich.

Höchsttemperaturen bis 26°C.

Morgengruß

Jó regellt, szég napot
kivánunk nektek.

Hallo! Habt einen tollen Tag im Zeltlager.

Das war Ungarisch.

Vielen Dank an Mátyás vom OV Pfungstadt.

Wer kann diesen Satz in weitere, möglichst ausgefallene Sprachen übersetzen? Bitte meldet euch beim Media-Team!

Social Media

Postet eure Bilder und Videos vom Lager unter #lajulaisback oder sendet sie uns an immenhausen@thw-jugend-hessen.de

Let's dance!



Wenn rund 20 Lagerteilnehmer_innen sich in Reihen aufstellen und sich rhythmisch vor, zurück, nach rechts und links bewegen, sich drehen, klatschen und nach Caros Kommandos auf „Hacke“ und „Spitze“ tippen, dann nennt man das „Line Dance-Workshop“. Damit wurde an den fulminanten Erfolg des Macarena-Tanzes auf dem LaJuLa 2018 in Fulda angeknüpft.

Einige der Teilnehmer_innen waren zunächst noch etwas zögerlich auf der Tanzfläche unterwegs, aber schon nach wenigen Takten, ging der Rhythmus von „Bus Stop“ und „Clap Snap“ allen ins Blut.

Romanze in Blau

Einem romantischen Ereignis der besonderen Art durften die Teilnehmer des Landesjugendlagers gestern Abend beiwohnen. In einer feierlichen Hochzeitszeremonie gaben sich Carolin Wollberg und Tom Seifert das Jawort. Die Trauung nahm der stellvertretende Bundesjugendleiter Patrick Wiedemann mit Charme und unverkennbar bayerischem Akzent höchstpersönlich vor. Wie aus gut unterrichteten Kreisen zu erfahren war, planen die Frischvermählten, ihre Flitterwochen an einem einsamen Ort in der nordhessischen Provinz zu verbringen.



Landesjugendwettkampf

Heute ist der große Tag: 7 Mannschaften ermitteln unter sich den Landessieger, der Hessen beim nächsten Bundeswettkampf der THW-Jugendgruppen vertreten wird. Wie immer wurden die Aufgaben bis zum Wettkampf streng geheim gehalten, aber Robin Neul, der seit Monaten mit seinen Kameraden im AK 2 an dem Wettkampf getüftelt hat, deutet an, dass es diesmal einen stärkeren Bezug zu den Aufgaben des Leistungsabzeichens geben wird. Man darf gespannt sein, welche Herausforderungen auf die Teilnehmer warten!

Das Guinness-Buch der LaJuLa-Rekorde

Der jüngste Teilnehmer auf dem Zeltlager ist Lucas Schäfer, 4 Jahre. Er ist mit der Küchenmannschaft des OV Großalmerode hier, in der seine Eltern Nicole und Marco für unser leibliches Wohl sorgen. Natürlich hat er auch schon eine ganz stilechte THW-Jacke.



Man sieht auf dem Gelände immer wieder Kamerad_innen, die Lagershirts aus früheren Landes- und Bundeslagern tragen. Da werden so manche Erinnerungen an Veranstaltungen wachgerufen, die schon weit zurückliegen. **Heute suchen wir das älteste Lagershirt.** Als Beispiel und außer Konkurrenz hier ein Bild von einem Shirt aus dem Bundesjugendlager 2004 in Münsingen. Die meisten, die dieses Jahr in Immenhausen dabei sind, waren da noch nicht einmal geboren.



Hinweis der Lagerleitung

An den Waschrinnen vor dem Duschcontainer ist das Geschirrspülen untersagt. Die Abflüsse verstopfen sonst binnen kürzester Zeit.